

Der Ortsvorsteher

im Ortsbeirat Gießen-Kleinlinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Kleinlinden

Vorlagennummer: **OBR/2831/2015**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 14.07.2015

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Norbert Herlein, Ortsvorsteher

| Beratungsfolge | Termin | Zuständigkeit |
|------------------------|------------|---------------|
| Ortsbeirat Kleinlinden | 23.07.2015 | Entscheidung |

Betreff:

**Zweite Radaranlage in der Wetzlarer Straße
- Antrag des Ortsvorstehers vom 11.07.2015 -**

Antrag:

Der Ortsbeirat Kleinlinden bitte um Auskunft, warum auf seine Bitte und seine Beschlussfassung für eine zweite Radaranlage - am 25.02.2015 - bis zum gegenwärtigen Zeitpunkt seitens des Magistrates des Stadt Gießen nicht reagiert wurde.

Begründung:

Nach der schriftlichen Zusage der Oberbürgermeisterin in 2015 eine ergänzende zweite Radaranlage an einer gut geeigneten Stelle in der Wetzlarer Straße einzurichten, hatte der Ortsbeirat in seiner Sitzung darum gebeten, dass diese zweite Radaranlage in Absprache mit dem Ortsbeirat Kleinlinden, in dem Kreuzungsbereich Wetzlarer Straße / Zum Weiher zur Erfassung des Verkehrs von Gießen kommend und in Richtung Dutenhofen fahrend montiert wird.

Nach den Informationen in der heimischen Presse (Freitag, den 17.04.2015) dass in Kleinlinden 338000 Euro allein an Verwaltungsgeldern in den Stadthaushalt der Stadt Gießen durch die Radaranlage in der Wetzlarer Straße erzielt wurden, wurden durch diese Fakten erneut deutlich, dass eine zweite Radanlage für den Verkehr in Richtung Dutenhofen fahrend schnellstmöglich aufgestellt werden muss.

In der Aprilsitzung des Ortsbeirates wurde ein gleichlautender Antrag zurück gestellt, da seitens der Bürgermeisterin erklärt wurde, dass die Radaranlage in Kürze aufgestellt würde. Doch bis zum gegenwärtigen Zeitpunkt sind keinerlei bauliche Aktivitäten feststellbar.

Angesichts dieser Tatsache appelliert der Ortsbeirat Kleinlinden mit dieser Beschlussfassung erneut an den Magistrat schnellstmöglich – und das noch im Sommer 2015 - eine zweite Radaranlage in der Wetzlarer Straße einzurichten.

gez.

Norbert Herlein
Ortsvorsteher